



授業参観

☆姿勢が良くなったね☆ 授業参観等

2/28(火)に授業参観・教育講演会・PTA総会・学年学級懇談会を実施しました。

授業参観では、参観した保護者の方々から『子どもたちの姿勢がよくなったし、楽しんでやっています。』などのご意見を頂戴することができました。

朝の読書やモジュール学習、学習規律と生活規律を整えながら実践してきた姿だと思います。

◎期待と不安とどっち？◎ 草津中入学説明会

2/23(木)草津中において次年度の入学説明会と学校見学が行われました。

前半は、6年生が草中校舎内を見学したり、中学生の授業を参観したりしました。後半は、保護者と一緒に中学生になる準備のお話を聞きました。草津中の市村校長先生は、『不安があっても、努力している人は、誰かが助けてくれます！』とお話ししてくださいました。



草津中入学説明会(6年)

◇掲示物を大切に◇ 掲示委員会発表



児童会集会(掲示委員会)

2/20(月)の業間に掲示委員会の発表がありました。

本年度は、各委員会が全校の前で発表する会を順次実施してきました。掲示委員会では、

掲示物の貼り替えや期限の点検をしています。

掲示物を傷めたりする場面を演じて、全校にどうすれば良いか考えさせてくれました。

月 /日	来週の予定
3/5月	職員会議 下校 14:50頃
6火	学校保健委員会 13:45
7水	ベルマーク集約作業日 SC来校
8木	防火ポスター・絵はがき表彰
9金	
10土	
11日	ミニバス大会(中之条)

■校長室の窓 ■ 杉田久信先生の講演。保護者のアンケートに『もっと長く聞きたかった』等の好評をいただきました。



教育講演会（杉田先生）

◎生活を整え、学力向上！◎ 杉田久信先生講演会

2/28（火）の授業参観後に教育講演会として、学力向上と生徒指導向上で著名な杉田久信先生をお招きして、保護者向けの講演会を開催しました。

講演会に参加した保護者からは『食・睡眠・メディアなどを整え、読み書き計算を鍛えると、頭にも心にもすごくいいことがわかりました。今日からやりたいです。』などの前向きな感想をうかがうことができました。

☆達成！3学級目、3松☆ むし歯ゼロ運動

一昨年度までのむし歯治療率が郡内最低ラインの40%代だったので、昨年度と今年度は養護教諭が中心になり『むし歯ゼロ運動』を展開してきました。

そして、全校のむし歯ゼロ率はなんと70%代に向上しました。更に、今年度は3学級目のむし歯ゼロ学級が現れました。3松さん、むし歯ゼロ学級達成、おめでとう！



むし歯ゼロ（3松）



長縄跳び大会（4年）

◎ハイ、ハイ、ハイ、ハイ・・・◎ 長縄跳び大会

本年度の業間体育で取り組んで来た『縄跳び運動』の中で、学級みんなで楽しめる『長縄跳び』の大会を、低中高ブロックごとに実施しています。

意を決して縄に飛び込む子どもの姿。友だちが跳ぶのを励ます姿。連続するために、『ハイハイハイハイ・・・』と手拍子する姿。楽しく体力作りと学級作りができています。

◎自分を乗り越えたぞ！◎ 県小総体スキー大会

2/26（日）クロカン（音楽の森）、ジャンプ（子天狗）、アルペン（鹿沢）で、県小総体スキー大会が行われました。選手は、自己記録を越えようと頑張りました。

ジャンプでは、4・5・6年ともに優勝者ができました。クロカンでも、5年男女で入賞。アルペンでも、5年女で入賞しました。すばらしい活躍でした！！



県小学生総合体育大会スキー大会（ジャンプ）